## Die "Dicken" kommen nach Mützenich

Großes Dressur- und Springturnier mit dem 30. Mützenicher Kaltblutpferderennen beim Reitverein St. Georg. Freitag geht's los.

Mützenich. Zum 30. Mal heißt es in diesem Jahr beim Reitturnier auf der Reitanlage in Mützenich "Die Dicken kommen!". Am Samstagabend ab 18 Uhr werden rund 20 Kaltblüter das Geschehen auf dem Turnierplatz domi-

nieren. Die Pferde, die sonst zum Holzrücken oder Planwagenfahrten gebraucht werden, zeigen, dass sie auch anderweitig vielseitig sie auch anderweitig vielseitig eingesetzt werden können. Zum Beispiel beim temperamentvol-len Eifel-Polo, einer Fahrqua-drille und verschiedenen ande-ren Schaubildern. Um 20 Uhr bebt dann wieder der Eifelboden, wenn die Dicken zum großen Rennen starten. Viele Zuschauer aus nah und fern werden wieder ihren Spaß haben. Sportlich beginnt das Turnier

Sportlich beginnt das Turnier schon am Freitag, 5. August, um 12 Uhr. Es geht gleich los mit Dressur- und Springprüfungen und dem Intermediate Cup. Es wird auf dem Turnier um verschiedene Cups des Kreisverbandes Aachen geritten und am Sonntag findet auch die Finalprüfung um die Kreismeisterschaft im Springen statt.

Die Reitervereine des ehemaligen Kreises Monschau kämpfen am Freitag in der Dressur und am

gen Kreises Monschau kampten am Freitag in der Dressur und am Sonntagmorgen im Springen um den Stadtmeister-Titel. Am Sonn-tag bildet eine Zwei-Sterne-M-Dressur den Auftakt in der Reit-halle, der sich eine S-Dressur an-



Rund 20 Kaltblüter, die diverse Fähigkeiten vorführen, sind die Attraktion beim Mützenicher Turnier.

schließt. Dann kommt der Nach- dann folgen Reiterwettbewerb runde um 17 Uhr. Alles ist vorbe-

wuchs an die Reihe.

Alleine zwölf Startplätze sind in der Führzügelklasse reserviert, viele das S-Springen mit Siegertrus auch ein Reitsvorben.

Wicker Welte Welte Wilde und 7 volle das Volken in der Führzügelklasse reserviert, viele das S-Springen mit Siegertrus auch ein Reitsportfan ist

und Sonnenschein schickt

